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平成29年度第７回多良木町議会（３月定例会議）一般質問事項 

 

質 問 者 質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

⑨久保田 武治 

      議員 

１ 多良木高校施設利

活用問題について 

(1)この間の経過や計画に対する町民への

説明責任をどのように果たされるのか 

 

(2)具体的な計画はいつ決定されるのか 

 

町 長 

 ２ 小中学校の部活動

について 

(1)小学校部活動の社会体育移行の協議

は、どの程度進んでいるのか。保護者

の不安や懸念は共有されているのか 

 

(2)中学校部活の顧問になっている教員の

勤務実態は、どのようになっているの

か 

 

(3)「働き方改革」が叫ばれているが、ど

のように改善を進めていかれるのか 

 

教育長 

 ３ 小学校の英語授業

導入について 

(1)児童の負担・不安解消と教員の英語力

向上はどのように進められるのか 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

４ 国民健康保険につ

いて 

 

 

 

 

(1)２０１８年度の保険料は、どのように

設定されるのか 

 

(2)一般財源の法定外繰り入れは、引き続

き行うべきと思うがどのようにお考え

か 

町 長 

 

 

５ 介護保険について (1)１２月議会で、保険料は引き上げるべ

きではないとの指摘に「検討する」と

のことだったが、どのように検討され

たのか 

町 長 

⑫坂口 幸法 

      議員 

 

 

  

 

 

１ 多良木高校施設利

活用について 

 

 

 

 

 

 

 

(1)高校施設利活用については、中学校の

移転を念頭に県にも伝えてあるとのこ

とであったが、現在の県との協議の進

捗状況は 

 

(2)中学校移転については、まだ本町の教

育委員会では決まっていないので、今

後、教育委員会で決定してもらいたい

とのことであったが、教育委員会とし

ての見解は 

 

町 長 

教育長 

  (3)民間の高校活性化協議会との意見交換

会の内容は 
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(4)現在、多良木中学校移転案の他に、球

磨支援学校高等部の移転併用案が検

討、協議中とのことであったが、その

具体的な内容と今後は 

 

(5)県教育委員会は、現在、小中学校で行

われている「通級による指導」（特別

支援教育）が平成３０年度から高等学

校でも実施できることを踏まえての支

援学校併用のあり方についてどうお考

えか 

 

(6)セミナーハウスの利活用について 

 ２ 槻木地区の振興策

について 

(1)槻木診療所移転について 

 

(2)集落支援員の現状と今後について 

 

(3)槻木地区活性化協議会の現状と今後に

ついて 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

３ 観光客誘致につい

て 

(1)自然や文化を生かした町並みの整備方

針となる地方自治体の「景観計画」の

策定が今後必要と思われるが、いかが

お考えか 

町  長 

教育長 

③中村 正德 

      議員 

 

１ 多良木町行政改革

大綱について 

 

 

 

 

(1)多良木町第３次行政改革大綱が策定さ

れ平成１８年８月に多良木町行政改革

推進委員会より答申書の提出がなされ

ているが、その後、行政改革はどのよ

うになされているのか。また、今後の

推進について、どのような見解をお持

ちか伺いたい 

 

町  長 

 ２ 財産管理について (1)遊休地、遊休施設は、現在どの位ある

のか。今後、利活用はどのように考え

ておられるのか伺いたい 

 

町  長 

 ３ 多良木町文化振興

計画について 

(1)多良木町では、平成２９年度から３３

年度において文化振興計画が策定され

ておりますが、その目的と取り組みに

ついて伺いたい 

町  長 

教育長 

 ４ ふれあい交流セン

ターえびすの湯に

ついて 

 

 

(1)えびすの湯施設の現状と今後の課題に

ついて伺いたい 

町 長 
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⑦髙橋 裕子 

      議員 

１ 中学校校舎移転に

関する進め方 

(1)教育委員会での協議の進捗は 

 

(2)全員協議会で説明された県教育委員会

への「多良木高校敷地への中学校校舎

移転要望」はどこで協議されたのか 

 

町 長 

教育長 

 ２ 福祉事業に関する

こと 

(1)「福祉事業の骨格となる組織の確立」

について質問し続けているが、課題の

認識はあるのか 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

３ 地方創生事業に関

すること 

(1)核である「しごと創生機構」の地域商

社としての位置づけと方向についての

考えは 

 

(2)地方創生事業の展開と着地点の考えは 

 

町 長 

⑧源嶋 たまみ 

      議員 

 

 

 

１ 学校教育について (1)小中学校における部活動の今後の取り

組みについて伺いたい 

 

(2)英語授業の取り組みについて 

 

(3)教育指導主事について 

 

(4)奨学金制度について 

 

町 長 

教育長 

 ２ 防災について (1)防災センターについて今後の計画につ

いて伺いたい 

 

(2)災害時におけるシミュレーションと若

者による協力体制の構築はどのように

考えているのか 

 

 

町 長 

 

  

３ 町民の声への対応

について 

(1)要望等に対し、どのような対処をとっ

ているのか、各課の取り組みについて

伺いたい 

 

 

 

町 長 
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⑤山中 馨 

      議員 

１ 川辺川土地改良事

業組合解散後の球

磨川以北の農業政

策は 

(1) 事業組合の解散の同意が３分の２以

上取得でき、事実上この事業は一部

の事業を除き終息したが、今後町の

課題として、球磨川以北の農業のあ

り方を見直さなければならないと思

うが、今後、球磨川以北の農業政策

は 

 

(2) 利水事業の計画の内にあり、その網

掛けのために手が付けられなかった

農業施設の補修、改修を町が実施す

ることになるが、その計画は 

町 長 

 ２ くま川鉄道につい

て 

(1) ＪＲ九州が３月のダイヤ改正にあわ

せて大幅な運行本数削減を実施する

が、くま川鉄道のダイヤへの影響は 

 

(2) 累積赤字が続いているくま川鉄道の

経営改善策は 

 

 

町 長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 多良木中学校移転

構想と下鶴地区、

牛島地区の防災に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1)高校跡地利用の最大の目的は、高校が

廃校によって生ずる町の経済的損失を

如何にして回復させるかにあったと思

うが、中学校移転で、その目的が果た

せるのか 

 

(2)構想の中に中学校の新築案が示された

が、その必要性はあるのか 

 

(3)構想の中に球磨支援学校との併設案が

示されているが、実現は可能なのか 

 

(4)移転の理由の中に、現在ある場所は防

災上危険とあるが、そうであればこの

地区の防災はどうするのか    

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

   

(5)もし移転した場合、この危険地帯を通

る学生の通学路の安全はどう確保され

るのか 

 

(6)移転後の跡地の利用は 

 

 ４ 地方創生について (1)政府が目玉に掲げている地方創生政策

には賛否が分かれているが、町が取り

組んでいる事業は別にして、この地方

創生事業政策について町長はどう思っ

ておられるのか。今後、この事業とど

う取り組んでいかれるのか 

町 長 

 


